



viernes 13 de junio de 2025

## La Laguna se convierte en escenario de talento, ideas y gastronomía con una nueva edición de TEDx

La concejal de Turismo, Estefanía Díaz, señala que "TEDx La Laguna es mucho más que un evento; es una forma de proyectar quiénes somos como ciudad. Por ello, el Ayuntamiento impulsa esta cita con ponentes de referencia"



La Laguna acoge una nueva edición de TEDx La Laguna, una cita que reúne a una decena de voces destacadas del pensamiento, la comunicación, la ciencia, el arte y la gastronomía. El evento, organizado bajo licencia TED y con el respaldo del Ayuntamiento como patrocinador institucional, vuelve a proyectar al municipio como un espacio de reflexión, creatividad e intercambio de ideas con impacto.

La jornada ha sido presentada en la Casa de los Capitanes en un acto institucional con la participación de la concejal de Turismo y Comercio, Estefanía Díaz; el organizador y licenciatario de TEDx La Laguna, Edgar Sabina del Castillo; y la periodista y presentadora especializada en gastronomía y viajes, Verónica

Zumalacárregui, una de las ponentes invitadas de esta edición.

"TEDx La Laguna no solo representa una ventana para las ideas que inspiran, también es una herramienta de posicionamiento para nuestro municipio. Conecta talento con territorio, y proyecta una imagen de ciudad moderna, viva y comprometida con el conocimiento", señaló la concejal de Turismo y Comercio, Estefanía Díaz.

Díaz también subrayó la dimensión gastronómica del evento con una invitación directa a la periodista: "Queremos que Verónica se coma La Laguna. Aquí encontrará una gastronomía volcada con el producto de kilómetro cero, llena de sabor y, desde luego, sabrosa".

El programa de TEDx La Laguna incluye diez ponencias de hasta 18 minutos, una actuación musical, un espacio gastronómico con productos locales y una ruta experiencial por el casco histórico de la ciudad. El contenido se graba profesionalmente para su posterior difusión en las plataformas TEDx, ampliando el alcance del evento y del municipio.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

El organizador de TEDx La Laguna, Edgar Sabina destacó en rueda de prensa que "Este evento nace con vocación de continuidad, con la intención de convertir TEDx La Laguna en un referente a nivel nacional. No solo porque se celebra en una ciudad Patrimonio de la Humanidad, sino porque es también la ciudad donde nací, donde me formé y donde obtuve mi título de doctor. Poder desarrollar aquí un evento que combina conocimiento, emoción y comunidad es, sin duda, un privilegio".

Por su parte Verónica Zumalacárregui aseguró que "dar una charla TED es uno de los regalos más especiales que he recibido. Soy una apasionada de las islas y tenía muchas ganas de volver a La Laguna, un lugar con una esencia única. Agradezco profundamente que TEDx La Laguna haya confiado en mí para formar parte de este evento tan inspirador. Aunque me dedico a hablar en público, esta experiencia me impone y emociona como pocas".

Además de Zumalacárregui, periodista y presentadora especializada en gastronomía y viajes; el resto de ponentes de la jornada serán Michelle Calvó, actriz canaria con proyección internacional; los hermanos Rubén, Bryan y Aday Medina, de la histórica Panadería Zulay; el periodista deportivo Óscar Herrera; la divulgadora científica Jessica Portillo; la empresaria agrícola Ángela Delgado; el experto en inteligencia artificial Carlos Delgado; la cantante Idaira Fernández; el coreógrafo Rafa Méndez y el coach ejecutivo Oliver Pérez, todos con historias personales y profesionales que buscan inspirar, emocionar y generar conversación desde perspectivas diversas. Un proyecto que también cuenta con el apoyo del Gobierno de Canarias a través de GMR Canarias y Volcanic Xperience.

La Laguna consolida así su posición como ciudad anfitriona de proyectos innovadores y culturales, capaces de generar conversación, inspiración y visibilidad dentro y fuera del Archipiélago.